

CHAMPIONNAT RÉGIONAL DE TIR À L'ARC À ST-GILLES : BELLE PERFORMANCE POUR L'ÉQUIPE FRONTIGNANAISE

Dimanche 29 Mai, le club des archers St-Gillois a organisé le championnat régional fédéral de tir à l'arc par équipe. Cette compétition qui s'est déroulée à 50 mètres en extérieur a permis à l'équipe de division 2 de Frontignan de briller.



Composée d'Amélie Communaudat, Romane Ruchon, Dren Gucati et de Laurent Levacher, les frontignanaïses ont fini à la seconde place du podium.

Cette compétition a également permis aux archers de concourir en individuel.

En catégorie Benjamins arc classique, Alexandra Martins termine à la première place.



Concernant les Cadettes et Cadets, Romane Ruchon et Dren Gucati ont respectueusement atteint la seconde et première place.

La vétérante arc classique Amélie Communaudat décroche la première place.

Du côté des archers arc à poulies, les juniors Arnaud François et Bastien Rebattet finissent aux première et troisième places.

Enfin, la Vétérante Yolande Communaudat se hisse une nouvelle fois à la plus haute marche du podium.

Ces performances ne sont pas sans rappeler celles réalisées par le club frontignanais lors du Championnat Départemental fédéral au Crès. En effet, Alexandra Martins, Arnaud François, Amélie, Yolande et Philippe Communaudat avaient décrochés le titre de champion(ne) Départemental, tandis que Bastien Rebattet et Laurent Levacher terminaient à la seconde place.

Souhaitons aux Archers du Soleil de continuer sur cette lancée lors du Championnat départemental de tir Fita (70 mètres) qui s'est déroulé ce dimanche 5 Juin à Pérols.

A.S